

Sparda Wettbewerb

Stuttgart, den 12.11.2018

Liebe Eltern,

auch dieses Jahr nehmen wir beim Wettbewerb «Spardaimpuls» teil. Mit der geförderten Summe möchten wir mit unseren Schüler/Innen unseren Schulgarten neu gestalten. Damit wir wieder wie in den letzten drei Jahren viele Stimmen erhalten, benötigen wir Ihre Unterstützung. Vor zwei Jahren waren wir sogar auf dem ersten Platz! Die Sport- und Kulturtagung konnten teilweise finanziert werden. Das Tonstudio ist bereits auch schon in unserer Schule und die Planung für das Schülercafe steht. Vom 13. November bis 10. Dezember haben Sie 27 Tage Zeit, uns Ihre Stimme zu geben. Bitte informieren Freunde, Bekannte, Nachbarn, etc.

Jede Stimme zählt!

So können Sie uns **kostenlos** und **ohne Werbung** unterstützen:

1. Im Internet auf www.spardaimpuls.de gehen
2. Auf « Alle Schulen» klicken
3. Elise von König Gemeinschaftsschule Stuttgart suchen und anklicken
4. Handynummer eingeben
5. Codes anfordern
6. DREI Codes, die per SMS kommen unter «Code eingeben» für unsere Schule eingeben
7. auf Abstimmung klicken
8. schon erledigt und unsere Schule unterstützt ☺

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Die Schüler/Innen werden es Ihnen danken.

Liebe Grüße

Die Schulgemeinschaft der Elise von König-Schule